

Program Magang dan Pelatihan Kerja Informasi untuk orang tua dan pengasuh

Program magang (*apprenticeships*) dan pelatihan kerja (*traineeships*) merupakan jalur studi yang menggabungkan pelatihan berbayar di tempat kerja dan studi resmi dengan Lembaga Pelatihan Terdaftar (*Registered Training Organisation*). Setelah program magang (*apprenticeship*) atau pelatihan kerja (*traineeship*) selesai, peserta diperlengkapi dengan keterampilan praktis dan kualifikasi yang diakui di tingkat nasional.

Informasi dan bantuan tersedia di situs web [Apprenticeship Office](#)¹ dan situs web [Apprenticeship Support](#)².

Apakah program magang (*apprenticeship*) itu?

Peserta program ini dilatih dalam bidang keterampilan dan menjadi pekerja terampil berkualifikasi (*qualified tradesperson*) dengan kualifikasi *Vocational Education and Training (VET)* atau Pendidikan dan Pelatihan Vokasi yang diakui secara nasional. Program magang merupakan pelatihan berstruktur yang biasanya berdurasi antara 3,5 hingga empat tahun. Pelatihan tersebut menggabungkan pengalaman praktik di tempat kerja dan pelatihan tambahan di luar pekerjaan dengan Lembaga Pelatihan Terdaftar.

Apakah pelatihan kerja (*traineeship*) itu?

Peserta pelatihan menjadi terampil dalam suatu bidang pekerjaan (vokasi) dan menerima kualifikasi VET yang diakui secara nasional ketika pelatihan ini diselesaikan. Program pelatihan memberi pemahaman akan industri terkait dan peluang kerja yang tersedia. Pelatihan kerja merupakan kesepakatan pelatihan antara peserta dan pemberi kerjanya masing-masing di mana pemberi kerja setuju untuk melatih peserta di dalam industri khusus, dan peserta setuju untuk bekerja dan belajar. Program ini biasanya berlangsung selama sembilan hingga 48 bulan, tergantung bidang industri dan tingkat sertifikat yang dijalani.

Program magang (*apprenticeship*) dan pelatihan kerja (*traineeship*) berbasis sekolah

Program magang dan pelatihan kerja berbasis sekolah merupakan pelatihan kerja berbayar antara siswa sekolah penuh waktu dan pemberi kerja.

Program magang dan pelatihan kerja berbasis sekolah memungkinkan orang muda untuk menggabungkan studi sekolah menengah atas dengan kerja paruh waktu dan pelatihan di luar tempat kerja dengan Lembaga Pelatihan Terdaftar. Siswa mengembangkan keterampilan kerja melalui pengalaman langsung dengan industri di tempat kerja nyata sambil menjalankan studi dengan kualifikasi tingkat nasional. Program magang dan pelatihan kerja berbasis sekolah menjadi bagian dari program pendidikan siswa yang lebih luas.

¹ <https://www.dtwd.wa.gov.au/apprenticeship-office>

² <https://www.apprenticeshipsupport.com.au/Apprentices/What-is-an-apprenticeship>

Untuk siapakah program magang (*apprenticeships*) dan pelatihan kerja (*traineeships*) berbasis sekolah itu?

Pilihan ini ditujukan bagi siswa yang tertarik untuk menempuh jalur karier di bidang pekerjaan terampil atau vokasi tertentu dan juga ingin menyelesaikan sekolah menengah atas mereka.

Apakah sekolah harus menyetujui rencana pelatihan siswa?

Peluang magang dan pelatihan kerja berbasis sekolah harus disetujui oleh sekolah sebagai bagian dari program sekolah secara keseluruhan untuk siswa tersebut.

Informasi lebih lanjut tentang program magang dan pelatihan kerja berbasis sekolah

Koordinator VET di sekolah dapat memberikan informasi dan nasihat terkait program magang dan pelatihan kerja berbasis sekolah. Informasi lebih lanjut dapat ditemukan di situs web: [Department of Training and Workforce Development \(Departemen Pelatihan dan Pengembangan Tenaga Kerja\)](https://www.dtwd.wa.gov.au/apprenticeship-office/apprenticeships-traineeships-for-secondary-school-students)³ dan situs web [Jobs and Skills WA](https://www.jobsandskills.wa.gov.au/training/schools-and-school-students)⁴.

³ <https://www.dtwd.wa.gov.au/apprenticeship-office/apprenticeships-traineeships-for-secondary-school-students>

⁴ <https://www.jobsandskills.wa.gov.au/training/schools-and-school-students>